

## Claude Binard nous a quittés

Un ami de longue date s'en est allé ; plus de 35 ans d'échanges et de collaboration et de partages et d'amitié.

Nous avons cheminé depuis l'époque de l'ACCE ; il m'a fait rencontrer le Dr Marie Luc Fayeton et l'AFADH (Association Française pour l'Approfondissement de la Doctrine Hahnemanienne).

Nous avons travaillé avec David Warkentin à l'élaboration du logiciel ReferenceHomeo et avons eu le plaisir d'aider ainsi à la promotion des conceptions du Dr Masi Elizalde de Buenos Aires.

Et bien sûr, nous avons participé à la préparation du congrès de la LMHI à Paris en 2014. Malgré ses soucis de santé, il a toujours été présent dans le monde homéopathique, prêt à aider les jeunes générations.

Merci à lui, pour son engagement total pour l'homéopathie, son humanité et sa bienveillance, son amitié fidèle.

Les membres de l'AFADH, le Docteur Fayeton et moi-même présentons à la famille de Claude leurs très sincères condoléances

Maryvonne Cousin

Vice présidente de l'afadh